

Argument par Guilaine Guilaumé :

*«Je ne crois pas qu'il y ait jamais eu un homme traitant une femme
d'égale à égal,
et c'est tout ce que j'aurais demandé, car je sais que je les vaux.»
Berthe Morisot.*

Il y a des femmes artistes, mais peut-on parler d'art féminin sans prendre un risque, celui que Lacan nous indique dans le séminaire Encore : celle qu'on « dit-femme, on la diffame. Ce qui de plus fameux dans l'histoire est resté des femmes, c'est à proprement parler ce qu'on peut en dire d'infamant».

L'art au féminin, voilà qui n'est pas infamant, bien au contraire. C'est soutenir que chaque sujet féminin à un rapport singulier à l'art et à sa création artistique, un rapport non pas déterminé par une soi-disant identité biologique mais par un désir singulier, unique et incomparable.

**Pour cette après-midi exceptionnelle,
nous vous attendons nombreux !**

Contacts et inscriptions :

Elisabeth Marion - Porte-parole de l'ACF-VLB au Mans
elisabeth.marion@gmail.com

Site internet ACF-VLB : www.associationcausefreudienne-vlb.com